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CRÍTICAS, ELOGIOS E SUJESTÕES RECEBIDAS 

“gostei da didática e da forma como o conteúdo é apresentado” 

“Excelente curso, estou adorando. Parabéns a todos os envolvidos.” 

“Gostei muito da forma como o conteúdo foi apresentado, a ideia de separar o curso em módulos 
facilita a assimilação, o único ponto que está pegando é a distância entre os módulos. Na minha 

opinião poderia ser realizado com intervalo de uma semana ou no máximo 15 dias.” 

“O curso está muito bom        ” 

“Palestrantes educados, prestativos, solícitos, conhecedores do conteúdo apresentado por meio de 
uma didática incrível e gestão de tempo bem adequados” 

“Eu achei a didática muito boa. Quanto ao estudo cabe a nós progredir. Estudando, nos dedicando e 
aprendendo cada vez mais com vocês. Obrigado sempre pelas oportunidades.” 

“O conteúdo do curso e forma que foram aplicados foi sensacional, informações passadas com 
naturalidade e muita atenção. Uma estratégia melhor para a perguntas pode ajudar em maximizar o 

tempo. “ 

“Foi muito bom o seminário, muitos aprendizados em algumas horas, pessoas muito capacitadas a 
dar aprendizado ao próximo.” 



 
 

“Curso de extrema importância e bem ministrado, árbitros e palestrantes competentes e com uma 
bagagem de conhecimento gigante trazendo um diferencial para a integração.O intervalo foi uma 

estratégia muito bem desenvolvida.” 

“Fantástico, Domínio total dos palestrantes , e postura exemplar dos candidatos” 

“Parabéns a todos os árbitros que fizeram esse seminário acontecer, foi muito bom, e ainda tem mais 
para aprender, obrigada por repassar muito conhecimento.” 

“Continuem o bom trabalho” 

“O curso foi muito bom, apenas o materia que era repetido do ano passado” 

“Conteúdo muito bom e ótima didática, parabéns! Porém, houve um foco muito grande em coisas 
muito básicas, que foram repetidas diversas vezes” 

“Seria interessante durante o seminário fazermos uma brincadeira de perguntas e respostas sobre o 
tema abordado coisa rápida tipo que dá pra responder em um minuto mais ou menos , em outras 

oportunidades foi feito e deu muito certo é só uma sugestão” 

“Foi um ótimo seminário, entendi perfeitamente cada instrução e cada detalhe. Acredito que depois 
dessas aulas, todos que participaram irão virar ótimos árbitros.” 

“Os palestrantes possuem boa didática, com material e conteúdo relevante e de fácil entendimento. 
Porém, o conteúdo e tempo do curso poderia ser pensado num formato diferente para árbitros que já 

atuam.” 

“Foi tudo ótimo. Parabéns a FETESP e aos Palestrantes.” 

“Seminário muito bom bem explicado bem simplificado para um bom entendimento” 

“Aulas bem explicativas. Até aqui, todas as dúvidas foram sanadas da melhor forma.” 

“O conteúdo foi bastante enriquecedor e elucidou muitas informações fundamentais, todavia, 
considero que em alguns momentos determinados tópicos foram tratados de maneira rápida demais, 

principalmente para as pessoas que ainda não participaram de campeonatos ou tiveram essa 
vivência, de forma geral, o seminário foi muito produtivo.” 

“Obrigado pela apresentação e compartilhamento de experiência” 

“O seminário foi muito bom e auto explicativo, porém focou muito em coisas básicas, que poderiam 
ter sido explicadas rápidamente, fazendo-o durar menos, mas parabéns pelo conteúdo, muito bom!” 

“Foi muito bom” 

“Muito bom, dinâmico, com muito conhecimento e descontraído, oq faz não ser cansativo” 

 


